



ZIELSTREBIG KOLLEGIAL
ZUKUNFTSORIENTIERT
MARC KAUFMANN
IN DIE SCHULPFLEGE

Ersatzwahl der Schulpflege in Dietikon vom 22. September 2024

Wir Grünen Dietikon nehmen die Pflicht, geeignete Schulpflegemitglieder zu stellen, seit unserer Gründung 1986 wahr. Stets suchten wir Eltern mit schulpflichtigen Kindern. «Unsere» Schulpflegerinnen (einen Mann hatten wir bisher nicht) waren oft parteilos. Engagement war uns wichtiger. – Mit Marc Kaufmann wollen wir weiterhin mit frischem Wind die Schule mitgestalten, zum Wohle unserer Kinder.

Marc Kaufmann ist ...

- Vater zweier schulpflichtiger Kinder.
- Lebenspartner einer Primarlehrerin, die lange in Dietikon Schule gab und nun in Zürich lehrt. Mit ihr teilt er die Erziehung der gemeinsamen Kinder.
- im Limmattal aufgewachsen, seine Familie hat Dietikon vor 15 Jahren zur Heimat erkoren.
- beruflich tätig als Software-Entwickler in der Logistikbranche.

Die Ziele von Marc Kaufmann als Schulpfleger ...

- Ich will Bewährtes berücksichtigen und festigen, daneben auch frischen Wind in die Schule Dietikon bringen.
- Die bestehenden Legislaturziele der Schulpflege Dietikon vorantreiben und weiterentwickeln.
- Im Zentrum stehen immer die Kinder und ihre Entwicklung.
- Mit meinen Berufskennntnissen kann ich mithelfen, die Nutzung von digitalen Medien im Schulunterricht sinnvoll zu integrieren.
- Das eingespielte Gremium mit innovativen und pragmatischen Lösungsansätzen unterstützen.
- Als Grüner hat bei mir in der Schule Verständnis für die Natur und Verantwortung gegenüber der Gesellschaft hohe Priorität.

Wir Grünen Dietikon wollen eine vielfarbige, dem Parteiproporz entsprechende Schulpflege mit möglichst diversen Fähigkeiten und Erfahrungen.